



En la provincia de Córdoba

Mitma formaliza el contrato de obras para la rehabilitación del firme de la Autovía A-45 en el tramo de la variante de Lucena

- Con un importe de 199.641 euros.

Madrid, 22 de enero de 2020 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha formalizado el contrato de obras para acometer la rehabilitación superficial del firme de la Autovía A-45 entre los pp.kk. 54+400 y 63+800, a la altura de la variante de Lucena, en la provincia de Córdoba.

El objetivo principal de los trabajos es la mejora de las condiciones de rodadura del firme, a nivel superficial, conllevando esto una mejora de la seguridad vial en el tramo. El importe de las obras es de 199.641 euros.

